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11月23-25日 NHK杯国際フィギュアスケート競技大会奉仕

10月13日「第25回全国健康福祉祭ねんりんピック宮城・仙台2012J総合開会式奉仕
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• r新年に寄せて』 き
" ポーイスカウト宮城県連盟理事長芳賀 え 蔵 ? 

+ 平成 25年、新しい年を迎え皆様お元気で活動していただいている事、およろこび申し上 i
oげます。

然し、宮城県は東日本大震災できわめて甚大な被害を受け、 以来悪条件のもと黙々と復旧 6
9につとめてはいますが、殆どの地域で復興への道筋が不透明で、不安材料が多く残念な時で。

もあります0

9 私共のボーイスカウト運動は、加盟員減少等で停滞している面もあり 。各国の運営は年々 ， 

+きびしくなっており、組織拡充へ取り組んでおりますが成果を上げておりません。

社会構造鏡辺か等は別として、このような時期だからこそ、私共の活動をもっともっと、 A 

O積極的に理解を広める努力をして、ボーイスカウト運動を拡充しなければなりません。

昨年 8月、東日本大震災のお見舞いと、激励のために、宮城県にお出でになった、オーナ 4

+ブル マイケルベーテ、ンーパウエルが、講演テキストにおいて述べられていた、

『これまでのところボーイス力ウトの活動は勝利してきました。しかし今それだけで満足し 6
9ているわけにはいきません。われわれは今後も視野を広くして見る必要があります。・・・略・・・、

急速に変貌する世界の要請に応えられるよう、若者に必要な訓練や能力をあたえることで'

O す。・・・』

+との考え方を、かみしめ従来の指導理念に加え、一層努力しなければと心にきめております。 +
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『いよいよ 16 N J j 
ボーイスカウト宮城県連盟副理事長束海 林 良雲

+新年おめでとうございます。佳き新春を迎えられましたこととお慶び申し上げます。

4今年は、いよいよ 16 N Jと相成りました。県連盟としては、参加者に不安がないように準 ! 
= 

備を進めるところでございます。 +

4参加のできたスカウトが立派なスカウトとして自信を持つことの出来る楽しく有意義な 16 

+N Jになりますように、年頭に当たり、多くの方々のご理解と ご協力を願いつつ、常日頃の 骨

皆様のご支援に感謝し、スカウトの道に精進したいと思います。
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r"待"を強くする連携した活動を!!j
ボーイスカ ウ ト宮城県連盟石巻地区代表理著野 五郎 +

• 201 2年3月 11日発生した 『東日本大震災』で犠牲になった皆様には心よりご冥福をお

。祈り致しますとともに津波などで自宅流出等大被災され転居や仮設住宅での不自由な生活を ' 

送られている多くの皆様にはお見舞い申しあげます。このような時こそ技能向上の自己研鑓 + 
4も大事ですが、自国各隊の連携、地区としての連携した活動、いわゆる"紳を強くする活動"

;が大事であります。日本連盟や各県連、各種団体の支援に感謝し、 一日も早い復旧、復興活 ! 
主動を身近なところから、自分の出来るものを確実に実行することが大切です。「健康第一でガ+

+ン1¥口ウ」

司e・.. ... 1111 司.. ・ 111 1 司.....， 111 1 • 司... .. ， 111 1 • 、.....， 111・ - 、e・- ..・ ， 111' 司.. 叫"・ 司.俳 叫". 司..... ， 111 1 • 司.. ・ 111" 司.. ・ 1111 司.....， 111 1白 、......11 11 、.. ・ 11 1 1 、.. ・ 1111 司.. ・ 111 " 司.....， 111 1 • 司... ..， 111 1 ・ 司.....， 111' . 司e・.. .. ， 111 1 ・ 司....・ 1 1lt.

叶11"・司.......'111..司...叫"・ 司.......1111'司......1111・司......1[11・司'-"1111'司.. ・叫"・ 司..・1111"‘......，1¥1"司..叫1・司...・.111'司...叶'"・ 司.....，111'司..・HII・司......，111'司......，111・司...・111i'司......1111'..司'-"1111'司...叫"・ 吋... 

ボーイスカ ウ 卜宮城県連盟理事 ・組織拡張広報委員長 大 久イ呆晃男 企

+ 今年は日本ジャンボリーの年です。世界スカウトジャンボリー開催に向かつてのプレジャン '

+ボリーでアジア太平洋ジャンボリーの国際大会にもなっています。 1人でも多くのスカウト + 
が参加できるように頑張りましょう 。 弥 栄
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連盟長ヘ表敬訪問

暮れも押し迫った 12月27日、ボーイスカウト宮城県

連盟の平成 24年度精励スカウトと芳賀理事長を始めと

した県連役員が村井県知事 (宮城県連盟連盟長)を訪れ表

敬訪問を行ないました。村井知事のご多忙な中、時間を割

いていただき会議室にお迎えいたし、県知事よりスカウト

に励ましの言葉を頂きました。海外派遣ス力ウトは日韓ス

カウトフォーラムとアジア太平洋ジャンボリ一(韓国ソラ

クサン)の報告を行い、精励スカウトは連盟長よりそれぞ

れ記念品のチーフリングをネッカチーフに付けていただき、知事の執務席で一人ひとり知事と一緒

に記念写真を撮り、出席したスカウトは良い思いでの一ページとなったことでしょう 。県知事が退

室された後続いて会議室において生涯学習課課長との懇談会が行なわれました。課長はスカウト

出身者であるため有意義な懇談がなされました。精励スカウトはベンチヤースカウトの富士章、ボ

ーイス力ウトでは菊章を取得したスカウトが県連盟の年次総会で表彰され、その年度の県知事表敬

訪問が行なわれています。

Cご〉・.(;::ご〉・..cヱ〉・.<:::=::>・・〈ヱ:>・..c之〉・.(;::ご〉・..cご〉・.(;::ご〉・.(;::こ〉・..cご〉・..c工〉・.<:::=::>・.<:::=::>・.<:::=::>・.<:::=::>・.<:::=::>・..cご〉・..cご〉・..cヱ〉・..cズ〉・・〈ヱ0・・<:::=::>・.<:::=::>・・くヱご〉

第 19回「全国スカウトフォーラム」に参加して
会期.平成 24年 11月23日 (金)-25日 (日)

会場:福島県・国立磐梯青少年交流の家

テーマ:Creating a Better World (rよりよい世界を創ろう J)

塩釜第 1団vs隊佐藤健伍

各都道府県の代表が今後のスカウト活動について話し合うのが「フォーラム」です。スカウトは

皆素晴らしい人で、同世代のスカウトが懸命に活動していることを知り、自分の活動の励みになり

ました。交流した友達とはいまでも連絡をとりあっています。

大きな大会に参加することの利点は、自分のスカウト技能を高められることはもちろんですが、同

じBPスピリツトを持った他地域の人たちと出会えることだと思います。

人生一期一会。一つ一つの出会いが自分を変えていきます。お互いの持つ経験を交換することによ

り幅の広い知識や考え方を身に着け、自分がみんなの模範になるんだという気持ちでスカウト活動

に取り組んでいくことが大切だと思います。

C二::>・.<:::=::>・・<:::=::>・..cご〉・..c之〉・..c三〉・..cご〉・..c二〉・..cご〉・・〈ヱ:>・..cヱコ・・<:::=::>・.(;::こ〉・.<:::=::>・.<:::=::>・..cご〉・.<:::=::>・..cご〉・.<:::=::>・.<:::=::>・..cご〉・..c三〉・.<:::=::>・.cご〉・..cご〉

ウッドパッチャーとして
塩釜第 1団ボーイ隊隊長 小笠原喜美子

平成 19年からボーイ隊長として活動をしています。スカウト経験がない自分が本当にやっていけ

るのか不安で胸がいっぱいでしたが、幸いにも周りの方々のサポートで今日に至る事ができました。

でもその聞には、やればやる程ス力ウテイングの奥の深さに悩み、実習所で学びたいという気持ち

が増していました。

平成 23年に 2名、 24年に 1名のスカウトが菊章を取得し、実習所で学んだ事を微力ながら還元

する事が出来たと思いました。

昨年 12月27日の精励スカウト顕彰及び連盟長表敬訪問では、ご父兄やスカウトの少し緊張しな

がらもうれしそうな顔を見る事ができ、連盟長のサプライズプレゼントで知事室へ入室する機会に

恵まれた事等、所属隊長として名誉な体験をする事ができました。

隊長になって 5年ですが、、自隊の良い所、改めなければならない所、理想は大切だけれど理想化

せず、皆様のアド、バイスを頂きながら「ちかいとおきて」をスカウト自身が実践できる様、一歩ず

つ楽しんで活動をしていこうと思います。
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仙台地区「ベンチャー会議」の紹介

地区ベンチヤー会議代表 長田直樹 (仙台35団ベンチャ スカウト)

ょY
仙台地区では、地区内のベンチヤースカウトの

有志が集まり 、情報交換やスキルアップを行って

います。集会は毎月第二日曜日の 18時~、太白

区中央市民セ ンターで、参加団はだいたい 7-8

ケ団、約 10名のベンチヤースカウトが参加して

います。活動は情報交換の他l二、毎回、各国から

順番に指導者に来て頂き「指導者からスカウトへ、

大人から高校生年代に、伝えたいこと、身に付け

て欲しいこと 」と題してお話しを頂いています。

この話は、いろいろな職業や趣味などで活躍をし

ている人生の先輩の方々から体験談など、生のお話しを聞くことができ、僕たちのこれからの進路

や生き方などを考える良いメッセージになっています。

僕たちのベンチヤ一活動の様子は、地区のベンチャー活性化特別委員会の菅野委員長がブログに

アップしてくれていますので是非見て下さい。検索サイトで「ボーイスカウト仙台地区ベンチヤー」

で検索すると上位にアップされます。

また、他地区のベンチヤースカウトも歓迎しますので是非遊びに来て下さい。

C二〉・・〈ヱ0・・(::::こ〉・.(:三〉・.(:三〉・.(:::::)・.(:三〉・.(:::::)・.(:三〉・.(:三〉・.(:ヱ〉・.(:::::)・.(:工〉・.(:ヱ〉・.(:コ〉・.(:::::)・.(:::::)・.(:::::)・.(:ご〉・.(:ご〉・.(:ご〉・.(::::こ〉・.(:二〉・.(:ヱ〉・.(:ヱ〉

NHK杯国際フィギュアスケート競技大会の奉佐

宮城県連盟プログラム委員会委員長 菅野宏彦

1 1月23日-25日に NHK杯国際フィギュ

アスケート競技大会が利府町にあるセキスイハイ

ム・スーパーア リーナで開催され、宮城県連盟の 7

ヶ団 15名のベンチヤースカウトが表彰式におい

て国旗掲揚の奉仕を致しました。この大会はグラン

プリ大会 (ロシア ・ソチ)に向けての第 6戦自 、最

終戦とあって浅田真央選手、高橋大輔選手を応援す

るファンが全国から駆けつけ会場は超満員に埋め

尽くされました。各競技の表彰式の奉仕では、選手

をはじめ、観客、テレビ力メラが一堂に注目する中、

ベンチヤースカウトの堂々とした行進、てきぱきと

した掲揚の準備、そして国旗の掲揚と、スカウトら

しく立派な奉仕をすることができました。観客席

でその様子を写真に撮っている私の近くで、「あ

の掲揚をしているのってボーイ・・・何とかつて

言うんでしょ 。カッコイイよね!Jと会話が聞こ

え嬉しさを噛みしめました。改めてボーイス力ウ

トの素晴らしさ、かっこよさを多くの人達に伝え

ることができたと思い嬉しく思います。今回奉仕

に参加して頂いたベンチヤースカウト並びに団

関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。

-4 



石巻第 2

石巻地区2ヶ団合同クリスマス会開催

去る 12月 16日 (日)石巻市しらさぎ台コミュニティーセンターにおいて、

団、第 6団力ブ隊ビーバー隊の合同クリスマス会

が行われた。

参加したスカウトの感想です。

「一番面白かったのは、スタンツです。2団の 2組の

がおもしろかったです。お昼ごはんのホットドッグは、

すごくおいしかったけど2本食べるとおなかがいっぱ

いでした。デザートのスノーホワイトは不思議なトツ

ピングが入っていて今まで、食べたことの無い昧でした。

すごく楽しかったです。」石巻第2団 工藤鼓太郎

「クリスマス会は楽しかった。 劇はうまくできたと思う 。伝言ゲームはうまくできたけど、負

けて少しくやしかった。メッセージ探しは、みんなで力を合わせてメッセージを探したり、暗号を

とくのが楽しかった。」石巻第 6団力ブ隊 橋本(はしもと)怜旺(れお)

C三〉・.<::ご〉・.(::::こ>..<::三〉・.<:ヱ〉・.<::ご〉・・(:::::>・.(:::::>・.<:工〉・.<:ご〉・.(:::::>・.(:::::>・.(:::::>・.(:::::>・.<:ご〉・.<::三〉・・Cご〉・.<:ご〉・.<:ヱJ・.(:::::>・.(:::::>・.<::ご〉・・〈ヱご〉・.<::ご〉・.(:::::>

「きずなウォーキング」

コンテスト
申間報告のお知らせ

宮城県連盟プログラム委員会

現在ボーイスカウト日本連盟で行っ

ている「全国のスカウトみんなが、つ

なぎ合わせて 90万キロを歩こう!J 

に併せて、宮城県連盟独自に各隊毎の

歩行コンテストを開催しております。

現時点での中間報告です。昨年4月

~今年3月までの 1年間で、どこまで

歩くことができるか各隊で挑戦してみ

てください。3月末までの総歩行距離

で、各隊毎に第 1位~第3位を今年 5

月の県連総会で表彰致します。・4月-12月累計順位

( 1月7日現在)

・ビーバ一部門 .第 1位 仙台 12団

・力ブ部門 : 第 1位塩釜3団

・ボーイ部門 ・ 第 1位塩釜3団

・ベンチャ一部門第 1位塩釜3団

(所定の「歩行距離報告書」に記入し、

毎月 5固まで県連事務所に報告して下

さい。)

最終締め切りを、

します。
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ー
バ
ー
ス
カ
ウ
ト

(
未
就
学
兜
)
、
保
護
者
合

わ
せ
て
鉛
人
ち
と
一
緒
に

食
べ
て
交
流
じ
た
。

参
加
団
員
は
今
年
7

月
、
山
『
形
蔵
王
坊
平
で
行

わ
れ
た

3
一泊
4
自
の
北
海

4月 10日までと致

年
)
は
「
2
日
自
の
軍
山

で
は
過
呼
吸
に
な
っ
て

途
中
で
下
山
し
て
し
ま
っ

た
。
次
は
必
ず
頂
上
を
極

め
た
い
一
と
擾
り
返
っ
た
。

高
清
水
第
l
回
は
1
9

5
9
(昭
和
白
)
年
の
発

節。

3
年
後
の
飽
年
に
ボ

ー
イ
ス
カ
ウ
ト
B
本
連
盟

へ
正
式
登
録
か
ら
今
年
で

印
年
。長

年
の
活
動
実
績
が
怨

め
ら
れ
、
と
の
ほ
ど
、
連

盟
か
ら
「
閉
山
年
輩
」
旗
を

授
与
さ
れ
た
。
周
囲
は
県

北
の
一
ボ
ー
イ
ス
カ
ウ
ト
3

回
(
高
清
水
、
古
川
、
迫
)

で
は
最
も
長
い
歴
史
が
あ

り
、
「
一ω年
輩
」
旗
と
一

緒
に
全
員
で
記
念
写
実
を

撮
っ
た
H
写
真
H
。

(日干1]) 大崎タイムス 2012年 11月 1日 (木曜日)掲載
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宮城県連盟ベンチャー活動発表会のお知らせ

宮城県連盟プログラム委員会

「ベンチャースカウトって最近見かけないけど何やっているんだろう・・・、ベンチヤースカウ

トって元気がないよね・・・」とときどき耳にしますが、いえいえとんでもありません。平成 24

年度もベンチヤースカウトは地区や回の奉仕、そして個人プロジェクトや海外派遣、全国大会参加

など、さまざまな活動を展開致しました。そんな活動をベンチャー自ら発表し報告致します。

この活動発表会を通し、スカウトには今後の活動の参考にして頂き、そして指導者、団委員、保

護者の皆さんにはベンチャー活動の素晴らしさを称賛して頂きたいと思います。是非多くの方々に

ベンチヤー活動発表会をご覧いただきたく、出席下さいますようお知らせ致します。

日時: 平成25年3月20日 (水・祝日) 13:00-16:00 
場所・ 仙台市青葉区中央市民センター・第一会議室 (青葉区一番町 2丁目 1- 4) 

く発表予定>富士章を目指して (仮題)、日韓フォーラム報告、韓国ジャンボ 1)一報告、全国スカ

ウトフォーラム報告、ねんりんピック・フィギュアスケート大会奉仕、仙台地区雪中キャンプ報告

など。
C工〉・.(::::ご〉・.(;二〉・.(;二〉・.(;工〉・.(;二〉・.<::::::>・.<::::::>・.(;三〉・.(;ヱ〉・.(;二〉・.(;ご〉・.<::::::>・.<::::::>・.<::::::>・・〈ヱ:>・.cご〉・.(;ヱコ・.<::::::>・・〈ヱ:>・.(;三〉・.(::::こ〉・.<::::::>・.(;二〉・.<::::::>

新任 県連盟副コミッショナーの紹介

氏名 :八巻一雄氏

所属:日本ボーイスカウト塩釜第4団 ボーイ隊 隊長

任期:平成 25年 1月~平成26年 12月 31日まで 4

役務担当:財政・環境・信仰・宗教

研修歴.昭和 58年 11月 ボーイスカウト指導者講習会 宮城第 3期

昭和 59年 10月 WB  研修所cs課程宮城第 5期

任期期間中どうぞよろしくお願いします。

『仲間を増やしτ友情パv乎をユニヲォ-b'，こつけよう』

町中筒宅ts巻やそる運動』展開中
シ。唱良品沖'-'1.良品沖過良品沖司尻島沖~品沖匂Q.)O<.品沖'-'1.黒品沖ιQ.)O<.品沖'-'1.黒品沖、Q.)O<.品沖ιDÂι沖唱良品沖おa黒品沖過黒品沖ζa黒品沖~品沖過黒品沖ιQ.)O<.品坤~品見過良品沖之

編集後記
新しい年を迎え、刻々と日本での世界ス力ウトジ

ャンボリー開催年に近づいて着ています。今年は4

年ごとに開催される日本ジャンボリーの翌年が世

界スカウトジャンボリーの開催年ですが、今年はプ

レジャンボリーとして 2年前に日本ジャンボリ ー

をずらして山口県きらら浜で開催されます。宮城県

連盟より 2ヶ隊の派遣となります。参加できないス

カウトも 2015年に向かつて進みましょう。

(大久保記)

-6-
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